
               
                                                               
                                                                   Montevideo 15 de noviembre el 2011 
 
 
 
 
Administradora de Aduana de Carrasco 
Cra. Beatriz Álvarez 
Presente : 
 
 
                    Por  este medio la comisión directiva del Club de Cazadores de 
Montevideo, quiere agradecer a Ud. y todo su personal de aduanas, en la 
gestión de entrada de los tiradores extranjeros (40) que vinieron al campeonato 
de tiro deportivo con escopeta realizado en el 102 aniversario nuestro club en 
el mes de noviembre. 
 
Debemos destacar la rapidez y la buena gestión de todos los trámites 
realizados tanto en la Aduana de Carrasco, como también en las dependencias 
fluviales y terrestres.  
 
Particularmente en Carrasco estuvimos en contacto directo con la Sra. Lemus, 
la cual siempre estuvo dispuesta a solucionar cualquier inconveniente, 
agradecerle en nombre de ella al resto del personal actuante. 
 
Estamos a sus órdenes, para cualquier potencial mejora de la gestión de 
entrada de tiradores extranjeros. 
 
 
La saluda Atte., por el Club de Cazadores 
 
Dr Pablo Mañana – Presidente en ejercicio 

 


